
 

  

 

 

 

 

 

 今日は世界中が注目している歴史的な米朝首脳会談の日です。今の時間はワーキン

グランチの最中で詳細はまだ分かりませんが、北朝鮮の非核化など具体的な成果が望ま

れるところです。 

 先日 10 日に岡谷市操法大会並びにラッパ吹奏大会が開催されました。当クラブには現

役の消防団員が３分団の林尚孝分団長、小林大介団員、７分団の山岡俊幸団員そして私

の 4人ですが、大会では小林大介団員が小型ポンプの 3番員として、林裕彦さんの息子さ

んの裕昭さんがポンプの２番員、守屋さんの息子さんの賢人さんが１分団の 2 番員として

出場し頑張っていただきました。 

 前日から台風が発生するなど天候が心配されましたが、雨には降られなかったものの終

始強風に悩まされる大会でした。操法は「火」と書かれた的に放水をして的を水圧で倒し、

そのタイムや規律などを競い合う大会ですが、逆風が強すぎて的に放水が届かず、霧状

態になって放水している選手や周りの団員が水を被ってしまう状況になってしまいました。

私も長いこと操法を見てきましたが、こんな逆風は初めての出来事でした。的方向に放水

できれば、倒れたことにするなどの対応をし、厳しい環境でしたが怪我人もなく無事に大会

を終了することが出来たのは何よりでした。 

 今回のような厳しい条件でも心を一つにして操法をこなす団員たちはとても頼もしく、長

期間に渡り厳しい訓練を重ねてきた結果であり、団員たちの操法技術、結束力は必ずや

市民の生命財産の保護に繋がると思っております。 

 消防操法は第二次世界大戦後から主に消防団の訓練形式として本格的に行われており

ます。戦後平和を享受できている私達は市民の安全を考えた操法に切磋琢磨できる環境

であり、本当に有難いことであります。本日の米朝会談、平和に向けた新たな歴史が始ま

ってほしいと願ってやみません。 
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 カンボジアをはじめとする開発途上国での教育支援事業に貢献したことで、感

謝状と事業報告が届いております。 

 

親睦委員会  6/16（土）のバスハイクは 29名の参加で行ってまいります。ホテル

岡谷を朝 7時に出発いたしますので、間に合うように集合してください。 

 

 

事業報告 Ⅰ  進行：林 尚孝幹事 

 

出席委員会 濵 毅委員長 

 一年間、林靖高副委員長と務めさせていただきました。最終例会では優良出席者

表彰を行いますのでよろしくお願いします。 

 

ニコニコボックス委員会 山崎典夫委員長 

 一年間ご協力いただきありがとうございました。平沢清文副委員長と活動させて

いただきました。例会数減少の中不安もありましたが、お陰様で前回例会時に目標

達成できましたので、皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

親睦委員会 薩摩 建委員長 

 今井康善副委員長をはじめ、新会員さんも入っていただき活動してまいりました。

事業としては諏訪湖花火鑑賞会をはじめ、ゴルフコンペ、忘年会、2 クラブ合同例

会など多くの皆様に参加していただき、まだ週末に最後の事業が残っておりますが、 

親睦を深めるご協力ができたかと思います。 

 

Ｒ財団委員会 宮坂 伸委員長 

 Ｒ財団へ一人当たり 150＄の寄付を達成いたしました。ニコニコボックスより

10％相当額をＲ財団に寄付いたしました。「未来の夢計画」に基づく青少年育成事業

プロジェクトを側面から協力させていただきました。 

 

米山記念奨学委員会 宮澤由己委員長 

 宮坂宥洪副委員長と一年間やってまいりました。寄付は宮坂副委員長の大口寄付、

他 5 名の方に多額の寄付をいただき目標を大きく達成いたしました。普通寄付は例

年並みに行う事ができました。8 月には米山奨学生白俊さんにお越しいただきまし

た。一年間ありがとうございました。 

 

会則特別・クラブ戦略委員会 宮坂 伸委員長 

 会則等の変更はありませんでしたが会長からの諮問を受け「クラブ活性化のため

の戦力」を検討・答申いたしました。 
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国際奉仕・奨学事業委員会 守屋麻里委員長 

 例会時に愛のコインの協力をお願いし、支援事業に協力いたしました。今期 6 月

に開催されるカナダトロントでの国際大会は参加を見送りました。来期に予定され

ている埔里ＲＣ訪問の計画を始めております。一年間ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 小口 隆委員長 

 チャリティー忘年会で集めた募金で市内小中学校に図書を寄贈いたしました。秋

の諏訪湖清掃は台風で中止となりましたが、先月の春の諏訪湖清掃では 12 名参加で

行いました。他に清掃例会の実施、「ダメ、ゼッタイ」運動に協力いたしました。 

一年間ありがとうございました。 

 

職業奉仕委員会 矢島 實委員長 

 健康診断は実施しませんでした。4 つのテストを歌で斉唱することを今年度より

取入れました。 

 

会場監督（ＳＡＡ）委員会 佐藤有司委員長 

 例会の司会を宮坂晃介副委員長、髙木克彦委員と月毎交代で行いました。会長・

幹事・事務局と連絡を取り例会のスムーズな進行と、エレクトーンの百瀬先生の生

演奏で季節を感じ心和む例会運営ができました。 

 

     ※事業報告の詳細は後日配布のクラブ計画書をご覧ください。 

 

         ＊＊一年間ありがとうございました＊＊ 
 

  

宮坂宥洪  10 人目の孫が生まれ、このほど寺でお宮参りをしました。 

北澤洋之介・中畑隆一  プログラム委員会です。一年間ありがとうございました。 

小口 隆・瀬戸雅三・高木昭好  社会奉仕委員会です。一年間ありがとうございました。 

竹村一幸・尾関秀雄・守屋麻里  国際奉仕委員会です。一年間ありがとうございました。 

宮澤由己・宮坂宥洪  米山記念奨学委員会です。一年間ありがとうございました。 

今井康善・牛山幸一・太田博久・小口 隆・小口泰史・上條英雄・北澤洋之介・小山 智・

薩摩 建・佐藤有司・高木昭好・竹村一幸・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・

宮坂晃介・宮坂 伸・守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫・山岡俊幸・小

林大介・杉村邦彦・吉村栄二 梅雨らしくない日が続いております。お身体ご自愛ください。 

 

会員数４３名、出席者３２名、出席率７８.０５％、前々回訂正７６.９２％ 
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『楽しく奉仕の輪を広げよう』 

 


